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Le mot du président   

 
L‘année qui se termine se caractérise principalement par une croissance continue 
pour tous les volets d‘Accès-Loisirs Québec et nous en sommes très fiers.  Vous 
pourrez en constater l‘ampleur, à la lecture du présent rapport d‘activité.  Nous ne 
pouvons passer sous silence que, tout au long de l‘année, nous avons également fait 
preuve d‘adaptation face à des changements de tous ordres.  Et c‘est peu dire. 
 
Les services d‘Accès-Loisirs Québec ont connu une croissance, alors que l‘équipe 
de travail a connu beaucoup de changements.  La direction générale n‘a pas chômé 
pour recruter, accueillir, former et voir à l‘intégration de trois nouvelles ressources au 
sein de l‘équipe.  Nous pouvons être fiers de cet état de fait et nous pouvons vous 
assurer que notre équipe est solide et prête à poursuivre la mission. Un merci tout 
particulier à Pauline, notre directrice générale pour son abnégation. 
 
En parallèle des services réguliers, le conseil d‘administration a entrepris des 
démarches pour l‘achat d‘un véhicule, afin de faciliter la cueillette et la distribution du 
matériel. Nous espérons que ces démarches porteront ses fruits.  
 
Nous avons également révisé les règlements généraux et avons proposé des 
modifications relatives à la tenue des réunions du conseil d‘administration.   
 
Comme beaucoup d‘organismes, nous avons dû prendre rapidement des mesures 
face à la pandémie de la COVID-19, afin d‘assurer la sécurité des employés et des 
bénévoles, ainsi que de la clientèle qui se présentait à la Centrale d‘équipement ou 
qui adressait des demandes.  Au moment d‘écrire ces lignes, les services étaient 
toujours maintenus dans la mesure du possible. 
 
Nous conviendrons tous que l‘année 2019-2020 fera partie de l‘histoire de tout 
citoyen et citoyenne que nous sommes et de tous les organismes, entreprises et 
corporations qui vivent au sein de notre communauté.  Aucun effort n‘est ménagé, 
afin de passer au travers cette crise et nous avons bon espoir d‘en sortir grandis. 
 
Il est important de souligner le travail des partenaires financiers qui apportent un 
support indéfectible à notre mission.  Recevez nos plus sincères remerciements. 
 
Je veux remercier mes collègues du conseil d‘administration, ainsi que les employés 
et les bénévoles qui contribuent généreusement à la mission d‘Accès-Loisirs 
Québec, car leur dévouement et leur énergie sont prometteurs pour l‘avenir de 
l‘organisme.  
 
Bravo à vous tous pour votre engagement. 
 
Ensemble!!!! 

 
 

Pierre Métivier,  
Président 
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Le conseil d‘administration 
 
Le conseil d‘administration est composé de six administrateurs aux profils variés 
ainsi que d‘un collaborateur.  Cette année, ils ont pu se réunir sept fois pour des 
rencontres générales.  En parallèle, les membres du conseil d‘administration ont 
continué le travail en comité (finance, développement provincial, ressources 
humaines, etc.). 
 

 

 

 

 

 
Pierre Métivier   Paul -André Lavigne   Rita Giguère  

Président 
 

 Vice-Président 
 

 Trésorière 
 

 

 
 

Respect de la dignité  
Solidarité  

Équité  
Accessibilité  
Autonomie  

 
 

 

 
Nadine Sirois     Michel Lemieux  

Secrétaire    Administrateur 
 

  

 

 

 
Myriam Bouffard     Dominique D‘Arcy 

Administratrice    Collaborateur ULSCN 
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Les renouvellements 

 
Service de loisirs  ‒ Ville de Québec  
 
Dans le cadre des nouvelles politiques municipales, AccèsLoisirs Québec est 
maintenant rattaché au service central des loisirs de la Ville de Québec.  Ce fut une 
année d‘adaptation et d‘ajustement qui fut formidable dans les résultats.  Nous avons 
travaillé étroitement avec le service des loisirs, afin de trouver la meilleure pratique à 
appliquer.  Cette collaboration va se poursuivre dans le temps et permettre une 
communication étroite et efficace. 

 
Règlement s Généraux  
 
Nous avons également révisé les règlements généraux et avons proposé des 
modifications relatives à la tenue des conseils d‘administration.  Ces modifications 
portent principalement sur l‘utilisation de moyens de communication électroniques et 
web pour tenir nos assemblées, mais également pour y adopter des documents et 
des propositions, notamment, par voie de courriel.  Certains diront que nous avons 
été précurseurs pour ce qui nous attendait au détour, par le confinement obligatoire 
de tous en situation de pandémie. Quoi qu‘il en soit, ces façons de faire nous ont 
grandement facilité la tâche. 
 

Ressources humaines   
 
Les services d‘Accès-Loisirs Québec ont connu une croissance, alors que l‘équipe 
de travail a connu beaucoup de mouvements.  Trois des six postes ont connu des 
changements.  Un investissement important de temps et de travail a été fait au 
niveau des ressources humaines, afin d‘assurer la continuité de service.  
 

Transport de l‘équipement 
 
La Centrale d‘équipement en est à sa cinquième année d‘opérations et connaît une 
croissance importante quant à la réception et à la distribution du matériel.  La 
Centrale d‘équipement est devenue un incontournable dans l‘accessibilité aux loisirs. 
Étant donné notre mode de fonctionnement, il est devenu impératif pour l‘organisme 
de procéder à l‘achat d‘un véhicule.  Avec l‘aide de nos partenaires, nous avons 
entrepris des démarches et espérons que celles-ci porteront ses fruits rapidement. 

 
Pandémie    
 
Nous avons pris des mesures rapidement pour assurer la sécurité de tous.  Bien sûr, 
cela a demandé aux employés et aux bénévoles de s‘adapter à plusieurs 
changements.  Nous travaillons à mettre en place un plan permettant ainsi à notre 
organisme de poursuivre ses activités et de continuer de desservir la clientèle qui 
aura de grands besoins.  
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Le financement 

 
Ville de Québec  
 

Accès-Loisirs Québec a la chance de travailler depuis plusieurs années avec la Ville 
de Québec.  Notre partenaire a toujours su si bien nous épauler au fil du temps.  
Nous sommes fiers de vous compter parmi nos bailleurs de fonds.  Nous avons reçu 
un très beau cadeau de la Ville de Québec par le don financier provenant du 
démantèlement des bancs du Colisée de Québec.  Votre support et votre 
collaboration apportent une réelle différence auprès des personnes qui en ont 
grandement besoin.  Merci ! 
 

Centraide Québec  et Chaudi ère-Appalache s 
 

Votre implication et votre appui financier ont permis à Accès-Loisirs Québec de 
devenir l‘organisme prospère que nous sommes aujourd‘hui.  Nous vous remercions 
de croire en nous et en notre mission.  Merci énormément pour votre altruisme qui 
fait de vous le cœur d‘Accès-Loisirs Québec. 
 

Ministère du Travail, de l'Emploi  et de la Solidarité sociale  
 

Dans le cadre de l‘entente 2017-2023, le partenariat entre Accès-Loisirs Québec et 
le MESS (Ministère du Travail, de l'Emploi et de la Solidarité sociale) se poursuit. 
Leur implication financière permet de développer nos services dans toute la province 
avec notre programme Accès-Loisirs.  Grâce à vous, nos services sont disponibles 
de Gatineau jusqu‘aux Îles de la Madeleine.  Merci pour votre aide !  
 

Comptoir Emmaüs  
  

Le Comptoir Emmaüs a offert cette année un soutien financier permettant 
d‘accomplir plusieurs projets dans la Centrale d‘équipement.  Également, à plusieurs 
reprises, vous nous avez donné des articles de sport, qui ont fait le plaisir de la 
clientèle.  Merci pour toute l‘aide que vous nous avez offerte durant ces deux 
dernières années !  
 

Caisse Desjardins de Limoilou  - ULSCN 
 

Nous avons réalisé un projet avec l‘aide financière d‘ULSCN et la Caisse Desjardins 
de Limoilou.  Ce projet était destiné à répondre à un besoin des écoles et des 
organismes de la Ville de Québec par l‘achat d‘un vélo-smoothie pour enfant.  Notre 
objectif est de favoriser l‘activité physique chez les jeunes.  Merci à nos partenaires ! 
 

Une grande générosité  
 

Dans la période des fêtes, M. Marcel Bédard nous a remis un don de 1000.00$, un 
cadeau remis à notre organisme, afin de poursuivre notre mission si chère à ses 
yeux.  Merci de supporter cette grande initiative ! 
 

À tous nos bailleurs de fonds, l‘équipe d‘Accès-Loisirs Québec vous 
remercie énormément pour v otre soutien auprès de notre organisme. 

Votre implication permet de faire la différence  
et nous en sommes très reconnaissants.   Merci!  
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Les employés ‒ Nos dames de coeur 

 

  

 

Pauline Tanguay  Chantal Gignac  Chantal Bouchard  

DIRECTRICE GÉNÉRALE 
COORDONNATRICE À LA 

CENTRALE D‘ÉQUIPEMENT 
ADJOINTE À LA CENTRALE 

D‘ÉQUIPEMENT 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Sylvie Simard  Josée Brousseau  Véronique Vachon  
SECRÉTAIRE ET 

RESPONSABLE DES 
INSCRIPTIONS 

COORDONNATRICE 

PROVINCIALE 
ADJOINTE À LA DIRECTION 

 
Nous profitons de l‘occasion pour remercier deux collègues, Mmes Linda Morin et 
Sarah Renaud, qui nous ont quittés en cours d‘année. 
 
Nous leur souhaitons la meilleure chance dans leurs nouveaux défis personnels et 
professionnels. 
 
Ces départs ont suscité des changements au sein de l‘équipe.  Mme Sylvie Simard  
occupe maintenant le poste de secrétaire et responsable des inscriptions.  De plus, 
nous avons accueilli Mme Josée Brousseau  au poste de coordonnatrice provinciale 
et Mme Véronique Vachon  au poste d‘adjointe à la direction.  Nous leur souhaitons 
bienvenue au sein de l‘équipe. 

 


